

 **怒** 新入組合員への  
**Max!** 不当労働行為が発生！！

先日、新規に東労組へ加入した組合員に対し職場管理者からの不適切発言がありました。私たちはこの事象を見過ごすことはできません。

なにが起きたのか！？

新規に加入した組合員は、組合費を給与から控除してもらうため賃金控除の用紙を職場管理者のところへもらいに行きました。その時会社からは・

- ・なんで入りたいと思ったの？
- ・誰の誘いで？
- ・東労組に入るの？
- ・組合に入るの？

執拗な聞き取り

- ・**JESS**の組合もあるんだよね？
- ・(東労組への加入を)間違ってるよ

支配介入行為

・東労組ってさ、JRの組合だよ。入るところ間違えてるんじゃないか？(笑)JESSの社員だよね??

誹謗中傷

などの加入を妨害する発言がありました。組合への加入は憲法で保障された労働者の権利であり、どの組合に入るのも自由です！JR東労組には、多くのJESSの仲間も所属し、労働条件の向上や職場環境の改善をめざし団体交渉等も行っていきます。このような事象でお悩みでしたら、いつでもご相談ください。

**JR東労組は、不当労働行為、誹謗中傷を断じて許すことはできません！！**